

Les loisirs

| EGISHEIM |

La fête des spores

Mycologues, mycophiles et mycophages sont réunis tout au long de ce week-end à Eguisheim.

La fête annuelle du Champignon d'Eguisheim est le lieu de rencontre, de partage et d'échange de tous ceux que les champignons passionnent : mycologues, mycophiles et mycophages. Le champignon fascine : il est tout à la fois indispensable, beau et menacé. Pour le défendre, il faut informer et éduquer, en s'appuyant sur des événements ludiques. Dans ce but, la Société Mycologique du Haut-Rhin organise une grande exposition d'espèces régionales de champignons et encadre des sorties mycologiques en forêt (départ en voiture depuis le parking de la Mairie). Les mycologues en herbe ou confirmés pourront y trouver de quoi alimenter leur fascination pour un monde qui est loin d'avoir livré tous ses secrets.

Le champignon est roi à Eguisheim les 24 et 25 octobre.

Exposition mycologique (de 9 h à 18 h), marché du terroir (de 10 h à 18 h), sorties mycologiques encadrées (Samedi et dimanche à 9 h 30 et 14 h 30), animations des rues, menus spéciaux dans les restaurants d'Eguisheim et petite restauration sous chapiteau musical.



Fête du champignon, à Eguisheim, les 24 et 25 octobre.